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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。暑さ寒さも彼岸までといい

ますが昨日は思いがけない大雪となりました。交通

機関は支障をきたしたのではないでしょうか。いわ

き地方は 3月末か場合によっては 4月になってから

も大雪になった経験があります。寒暖差が大きくなっ

ていますので皆さんも体調には十分気を付けて下さ

い。ここで残念な報告があります。常陽銀行の渋佐

会員が退会することになりました。移動ではなく会

社の方針で退会届が出されました。それからコロナ

の関係で例会が 8月以降中止になり、また 1月末か

ら中止になる状況ですので振替で例会を行う予定で

進めておりますので混乱しないようにお願いします。

5月の連休以外は 6月末まで、毎週水曜日は例会を行

いますので宜しくお願いします。本日も会場を見る

といつもより出席率が悪いようです。他のロータリー

クラブへ聞いてみると今までのような出席率ではな

いようです。できるだけ都合をつけて出席してくだ

さるよう皆さんにお願いします。また、来月 4月 17

日は前にお話をした通りロータリー奉仕デーという

ことで勿来海岸の清掃作業をすることに決めまして

現地集合、現地解散の形にしたいと思います。詳し

くは後程期日が近づいて来ましたらお知らせしたい

と思います。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・会員増強、ロータリー情報委員会セミナーについ

て連絡が届いて只今回覧中です。

 ・いわき分区より第 4回会長幹事会の案内が届いて

います。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・磐城農業高等学校インターアクトクラブ年間活動

報告を歓迎して。嵐会長、星会長エレクト、林幹事、

吉野（彰）副幹事、鈴村、髙萩、木村（博）、小澤、

清水、影山、渡邉公平パストガバナー、川口、冨澤、

鈴木（雅）各会員

 ・本日早退ごめんなさい。　 吉野（嘉）、柏原各会員

 ・前回休んでごめんなさい。　　  吉野（彰）副幹事

◇親睦活動委員会－林　毅彦幹事
　柏原親睦委員長が早退の為、私から代わりにご報

告致します。4月 13 日に予定していた観桜家族例会

はコロナ感染症拡大防止の為中止し通常例会を行い

ます。6月 5日の会長杯ゴルフコンペを湯本スプリン

グスで開催するのですが、いわき分区ゴルフコンペ

の中に組み込んで行いますので朝早くから宜しくお

願いします。

　磐城農業高等学校
　インターアクトクラブ活動報告

　会員卓話
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は水と衛生月間です－

4つのテスト
　　　　吉野嘉晃　会員

出席状況 正会員数 41 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 70.73％

◎青少年奉仕委員会－木村博昌委員長
　本日のプログラムに磐城農業高

等学校インターアクトクラブ年間

活動報告とプログラムされており

ますが、例年ですと顧問の先生と

インターアクトの生徒さんが例会

場に来ていただいて年間活動を発表していただいて

いました。しかし、コロナ禍で念の為ビデオで報告

が届いています。コロナ禍の為例年の様に活動は出

来なかったようです。私のパソコンで視聴しようと

思いましたが、開くことが出来ず、鈴木雅之会員に

教えていただきながら本日見ることが出来ます。大

変ありがとうございました。

◎年間活動報告
磐城農業高等学校インターアクトクラブ

　勿来ロータリークラブの皆様こんにちは。磐城農

業高等学校イン

ターアクトクラ

ブです。本日は

直接参加できな

くビデオでの報

告となります。

宜しくお願いします。これから磐城農業高等学校イ

ンターアクトクラブ活動発表を行います。本年度の

インターアクトクラブ部員は 1年生 18 名、2年生 13

名、3 年生 21 名でした。活動内容は毎週水曜日の放

課後に例会を開くこととエコキャップ運動を中心に

活動しました。6月 4日（金）インターアクトクラブ

リーダー研修会、6月 16 日（水）通学路周辺の校外

清掃活動、7月 21 日（水）中学生体験入学の案内誘

導ボランティア、10 月 4 日（月）インターアクトク

ラブ年次大会、10 月 13 日（水）から 20 日（水）赤

い羽根共同募金活動、10 月 13 日（水）からハーバ

リューム製作活動、10 月 24 日（日）福島県大会、11

月 2 日（火）インターアクトクラブ国際理解研修会、

1月 30 日（日）いわき勿来ロータリークラブ創立 60

周年記念式典、2月 27 日（日）いわきサンシャイン

マラソンボランティア以上の内容を活動致しました。

6 月 4 日のインターアクトクラブリーダー研修会に

参加した感想は初めてオンラインでの活動で不安な

面もあり、新入部員を迎えての研修でしたが参加し

た生徒達は真剣に取り組み今後の活動に生かすこと

が出来ました。10 月 4 日（月）インターアクトクラ

ブ年次大会に参加させていただきました。参加した

感想はＳＤＧ s は他人事と考えるよりも未来の自分

達への投資と考えると自分に出来る事は何かあるか

と考え、ほんの小さな事から始めて行くという意識

を持っていれば未来は良い方向へ少しずつ変化して

行けると思いました。コロナ禍の中研修会に参加出

来たことは本当に良かったと思います。こんな大変

な時代でも出来る事は多いと気付く事が出来ました。

次に話し合える機会がありましたら、進んで参加し

たいと思います。11 月 2 日（火）インターアクトク

ラブ国際理解研修会にホスト校として参加させてい

ただきました。研修会では使わなくなった先輩方の

靴等をマリ共和国の子ども達に送る活動でした。こ

のことは私の中で国際的と思える素晴らしい活動で

やってみたい気持ちが出てきました。平工業高校生

徒会のボランティア活動の自主的発表を聞いて我校

も生徒会とインターアクト部で協力ボランティア活

動をすべきだと感じました。インターアクト部だけ

では出来ない事を生徒会が加わる事によってたとえ

小さな事でも学校全体で取り組む事が出来ます。以

上で磐城農業高等学校インターアクトクラブ活動発

表を終わります。

◎会員卓話
　　－青少年奉仕委員会　木村博昌委員長
　皆さん、ご静聴ありがとうございました。コロナ

禍の中の活動でも一生懸命しているのがわかる内容

でした。今プロジェクターに写っていたのが令和 4

年度の部長さんです。私よりしっかりしているなと

感心して見させていただきました。4月 17 日のロー

タリー清掃デーの海岸清掃にもインターアクトクラ

ブの生徒さんが参加していただけることを聞いてい

ます。送迎は青少年奉仕委員会で対応させていただ

きたいと思います。その他の報告として昨年度小名

浜ロータリークラブのサポートでいわき秀英高校イ

ンターアクトクラブを立ち上げました。どのように

運営して行くか小名浜ロータリークラブの村田会長

さんから私へ連絡があり、出来れば磐城農業高校イ

ンターアクトクラブの定例会を見学させて欲しいと

話がありました。コロナ禍でまん延防止もあり流れ

ていましたが先日の 3月 16 日に予定が合い会長幹事

と顧問の先生、生徒 15 名が 15 時 40 分から約 1時間

磐城農業高等学校インターアクトクラブの例会を見

学し、質疑応答を行いました。




